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会長挨拶

皆さんこんにちは。

立冬も過ぎ朝夕めっきり寒

くなってきました。寒暖の

差もあり風邪などひきませ

んよう体調管理には十分注

意して頂きたいと思います。

始めに先週の例会日は祭日のため、本日が第一例会

になります。今月誕生日、結婚記念日を迎えられた

皆様おめでとうございます。

又、地区大会におきまして表彰されました椎名鐐一

郎会員、菅井直秀会員には心からお祝い申し上げま

す。又、クラブ表彰として当クラブが出席優勝クラ

ブ、ＲＩ会員増強・拡大賞をいただきましたことを
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お伝えいたします。

さて、先日の地区大会には大勢の会員皆様にご参加

いただきまして厚くお礼申し上げます。

今年度の地区大会は、11月５・６日と木更津のかず

さアカデミアホールで開催されました。

一日目の本会議は１時に点鐘され会長幹事で出席し

ました。山田ガバナーの挨拶の中でクラブ会員皆様

に伝えたいことがありましたのでお知らせいたしま

す。10月31日ガバナー会におきまして、先般皆様に

ご寄附をいただきました東日本大震災義捐金の使い

道については、被災地で両親が亡くなられた大学

生、専門学生に対して育成資金として支援すること

が決まったそうです。

又、元ＲＩ理事重田正信様による「ロータリーの進

化について」の講演があり、今後のロータリー活動

の参考にしたいと思いました。会議終了後６時から

ＲＩ会長代理重田正信ご夫妻歓迎晩餐会に出席しま

した。

二日目は９時30分に点鐘が行われ、ガバナー挨拶、

県知事挨拶、表彰式などがスムーズに行われ午前の

部が終了しました。午後の部はお茶の水女子大学名

誉教授、藤原正彦様による記念講演「日本のこれか

ら」がありました。今回全員が会議場にに入れな

かったものですから、皆様が為になる講演を聞き、

よかったという声を頂きほっといたしました。小雨

の降る中５時に無事帰省いたしました。皆様には朝

早くから長時間にわたりましてご参加いただきまし

て本当にありがとうございました。次年度の地区大

会は一日目が幕張で、二日目は松戸で開催されるそ

うですので是非ご協力の程よろしくお願い致しま

す。地区大会のご報告をさせていただきました。

会務報告

　11月５・６日と地区大会に24名の会員で参加い

たしました。

　11月９日　昨日、内田会員、会長、幹事で音楽

祭のことで芝山町教育委員会に伺い教育長に挨拶

をしてきました。

①例会のお知らせ（回覧）

・茂原ＲＣ

　11/17（木）　通常例会

　 　　　　卓話：楊　倩　（米山奨学生）

  11/24（木）　通常例会

　 　　　　卓話：佐々木勝彦会員

　　　　　　　（東洋ケミカル機工㈱代表取締役社長）

②会報受領クラブ（回覧）

・銚子ＲＣ　・多古ＲＣ　・小見川ＲＣ

③成田ＲＣより映画「エクレール・お菓子放浪記」

試写会のご案内が届いております。（回覧）

植樹とロータリー音楽祭については今回の委員会報

告で石田奉仕プロジェクト常任委員長より報告があ

ります。

幹事報告

議題

①10月会計報告について

　承認されました。

②次年度役員発表について

　発表時期は12月第一例会にて、発表の範囲は委員

　長までとする。委員については12月末までに次年

  度会長により発表。

③植樹について

　期　　日　12月8日（木）

　集合場所　シーブリーズ前駐車場

　※ロータリージャンパー着用（旧タイプも可）

　　ジャンパーが無い場合は作業できる服装にて

　　集合時間は後日調整

　　当日12：00より移動例会

④剣道大会について

　大会日は、平成23年12月11日（日）

　大会には本年も昨年同様協賛。

第５回定例理事会

日時：平成23年11月10日（木）　11：00

場所：成田空港南ＲＣ事務所

理事会報告



は

昭和４４年３月　千葉市中央区村田町（最寄駅ＪＲ

浜野駅前）で酒屋を経営する両親の長男（三兄弟

の）として生まれました。

小学校時代　サッカークラブに入り日々遅くなるま

でサッカーボールを蹴っていました。その反面同級

生の女の子にいたずらをして放課後、母親と謝りに

行った思い出があります。

中学校時代　引き続きサッカー部に所属し県大会準

優勝の成績をおさめることができました。その反面

サッカーの試合後は酒屋である私の家に部員が集ま

り、こっそりとお酒を飲んだりしていました。（時

効ですね）

高校時代　ラグビー部に所属し県大会ベスト４の成

績をおさめることができました。（今でもラグビー

のルールはわかりませんが（笑い）・・・・）

大学時代　今まで部活動に熱中しすぎた反動で千葉

の繁華街に頻繁に通い始めたのはこの頃からだと思

います。

平成４年　市内の会社に入社し人事部に配属になり

ました。が二年後退職しました。

（退職のきっかけは、結婚を考え始めた彼女と出会

いこれからの人生を真剣に考え始めたため）

平成６年　市内の税理士事務所に転職し税理士試験

を目指し始めました。転職して間もなくして結婚し

ました。そして早く税理士試験に合格し、子供を授

かり幸せな家庭を築きたいと思い日々勉強に励みま

したが３年、５年、１０年経っても試験には受かり

ませんでした。

　平成２０年１０月

　　産婦人科で妊娠３カ月ですとの報告を受けまし

た・・・・が車で帰宅中に交通事故にあいました。

（今までの人生で一番うれしい日と一番つらい日で

した）

　平成２１年６月

　　無事に長女誕生。

　平成２１年９月

　　税理士事務所開業。

このような私ですが、これからも宜しくお願いいた

します。

◇ 奉仕プロジェクト委員会

　　　　　　　　　常任委員長　　石田　喜一会員

10/27（木）松尾中学校会議室にてロータリー音楽

祭事前打合せ会議が行なわれました。学校の先生方

と話し合った事を報告致します。

学校演奏については、松尾中の篠崎先生が中心に

なっていただき、司会進行、演奏順序、曲目、リ

ハーサル、楽器運搬などについてとりまとめ、12/5

までロータリークラブ事務局に連絡をいただけるそ

うです。ポスター・ちらしの配布も先生方にお願い

しております。代金はクラブが負担いたします。

昨日、内田会員、小林会長、伊藤幹事が芝山文化会

館へ正式に会場借用のお願いに伺いました。これで

1/21ロータリー音楽祭開催が決定しましたので皆様

のご協力をよろしくお願い致します。

植樹について

小川会員の協力を得まして、12/8（木）10：00蓮沼

海浜公園に集まっていただきます。当日はクラブの

ジャンバーを着用して下さい。詳細は後ほどご連絡

いたします。

※ジャンバーをもっていない方は会長幹事に連絡し

て下さい。

奉仕プロジェクト委員にお願い致します。

11/14（月）奉仕プロジェクト委員会を開催いたし

ます。後程ＦＡＸ致しますのでよろしくお願い致し

ます。

委員会報告

　　　　　　　        　　　　　鹿野　素平会員

こんにちは、鹿野です。本日は会員卓話という事で

私の事を少しでも知っていただきたく自己紹介をし

たいと思います。

会員卓話



本日計 　 29,000円

累　計   333,000円

例会日 会員数 出席

11月10日 41 25

MU ％

5 73.17 ☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

川島宭君…地区大会に両総観光をご利用いただきありがとうございました

青柳誠君・菅井直秀君・越川博光君・土屋俊夫君・小林定雄君・・伊藤元雄君…地区大会ご苦労様

でした

椎名鐐一郎君…長寿ロータリアンとして表彰いただきありがとうございました

森川忠君・河野和夫君…地区大会欠席してすみませんでした

向後雅生君・古西弘和君…結婚記念祝いありがとうございます

伊藤元雄君…地区大会ご苦労様でした。結婚記念祝いありがとうございます

小川佐内君…初孫が11年11月1日に生れました。誕生祝いありがとうございます

大塚克人君…誕生祝いありがとうございます

花澤昇一君…前回の例会欠席してすみませんでした。ＴＰＰ大賛成　その締結を祝って！

ニコニコボックス

決議23‐34の第１条には、

『ロータリーは、基本的には、一つの

人生哲学であり、それは利己的な欲求

と義務およびこれに伴う他人のために

奉仕したいという感情とのあいだに常

に存在する矛盾を和らげようとするも

のである。この哲学は奉仕―「超我の

奉仕」の哲学であり、これは、「最も

よく奉仕するもの、最も多く報いられ

る」という実践的な倫理原則に基づく

ものである。』

と、『ロータリーの奉仕理念』が説か

れています。


